

Escuela de Odontología realiza jornada científica Odonto-UASD

Escrito por Rafael Paez

Viernes 24 de Octubre de 2014 08:38 - Última actualización Viernes 24 de Octubre de 2014 09:07



Integrantes de la mesa de honor en el acto de apertura de la cuarta versión c

Con la participación entusiasta de sus docentes, la Escuela de Odontología realizó la cuarta versión de la Jornada Científica Odonto-UASD, un espacio en el que el saber relacionado con el quehacer odontológico se muestra a plenitud y permite a los profesores de esta unidad académica presentar sus trabajos de investigación e intercambiar y actualizar conocimientos.

El acto de apertura de esta actividad fue encabezada por Jorge Asjana, Francisco Vegazo y Rafael Nino Félix, vicerrectores académico, investigación y postgrado, y extensión, respectivamente; Rosel Fernández, vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS); Flor Montes de Oca, directora de la Escuela de Odontología; Adam Tobías Polanco Peña, docente de la Escuela, a quien se dedicó la jornada, y Sandra Mueses, coordinadora de la Cátedra de Prótesis.

Las palabras de bienvenida estuvieron a cargo de la maestra Montes de Oca, quien resaltó el interés de la Escuela por continuar ofreciendo a sus docentes un espacio en el que puedan dar a conocer sus trabajos de investigación, y a la vez contribuir con el desarrollo del conocimiento científico en el área de la odontología. Aprovecho también la ocasión para resaltar las cualidades profesionales y humanas del doctor Tobías Polanco, lo cual a su entender le hacen

Escuela de Odontología realiza jornada científica Odonto-UASD

Escrito por Rafael Paez

Viernes 24 de Octubre de 2014 08:38 - Última actualización Viernes 24 de Octubre de 2014 09:07

merecedor del reconocimiento que se le tributó.



El doctor Adam Tobías, vicedecano de la Facultad de Ciencias de la Salud, entrega un premio al doctor Pedro Peña, director de la Escuela de Odontología.

En tanto que, la vicedecana de la FCS felicitó a las autoridades de la Escuela por la organización de la jornada, y dijo que para la institución es un orgullo contar con un cuerpo profesoral como el que integra a la Escuela de Odontología, al tiempo que les exhortó a seguir trabajando en beneficio de la Facultad y de la Universidad.

De su lado, visiblemente emocionado, el homenajeado, quien también se desempeñó como director de la Escuela de Odontología durante el período 1972-1974, agradeció a las autoridades la distinción de dedicarle el evento científico a su persona.

La primera conferencia de este evento estuvo a cargo de la doctora Gisselle Vásquez, quien abordó el tema “Farmacovigilancia en Odontología”, donde se planteó la importancia de la prevención y la necesidad de detectar oportunamente los riesgos relacionados con el consumo de medicamentos, tales como la identificación de reacciones adversas producidas por estos, destacándose el dato de que una de cada 2500 muertes ocurren por esta causa.

Esta actividad, que tuvo como escenario el Auditorio Agustín Heredia de la Escuela de Odontología, se desarrolló exitosamente y contó con la asistencia, además, de residentes de la especialidad en cirugía maxilofacial y estudiantes de grado de esta unidad académica.



Escuela de Odontología realiza jornada científica Odonto-UASD

Escrito por Rafael Paez

Viernes 24 de Octubre de 2014 08:38 - Última actualización Viernes 24 de Octubre de 2014 09:07

Panorámica del público que asistió a dar su apoyo a la actividad.